

REFLEXIONS

TEXTE DEPOSE A LA SACD

Son utilisation est soumise à l'autorisation de l'auteur via la SACD

Pour plus de précisions :

christian.moriat@orange.fr

Dialogue de l'absurde pour 1H et 1F

Durée : 2mn45

La femme : Chaque année, j'ai un an de plus que toi.

L'homme : A chacun son rythme.

La femme : Le tien est très lent.

L'homme : Le tien est trop rapide.

La femme : Les femmes ont toujours été plus précoces que les hommes.

L'homme : C'est pourquoi elles vieillissent plus vite.

La femme : Je m'use.

L'homme : Je me préserve.

La femme : Tu te souviens de l'âge que tu avais quand on s'est marié ?

L'homme : 25 ans ?

La femme : Trente exactement.

L'homme : Tant que ça ?

La femme : Moi j'en avais 20. Et j'étais plus jeune que toi.

L'homme : On avait aussi 10 ans de différence à cette époque-là.

La femme : On ne les a plus.

L'homme : Ca te fait combien maintenant ?

La femme : 38.

L'homme : Et moi 39.

La femme : Après 9 ans de mariage.

L'homme : Tu me rattrapes.

La femme : L'an prochain on sera à égalité.

L'homme : Dans deux ans tu m'auras doublé.

La femme : Qu'est-ce que ce sera dans une vingtaine d'années !

L'homme : J'en aurai 60 et toi 80.

La femme : Un gamin !

L'homme : Une petite vieille...

Pour l'intégralité du sketch, contactez :
[christian.moriat@orange.f](mailto:christian.moriat@orange.fr)